

Director de Caballeros se encuentra con el Comité Central Israelita tras polémica por parodia tildada de antisemita

Principal



Publicada el: 04/02/25	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/director-de-caballeros-se-encuentra-con-el-comite-centr al-israelita-tras-polemica-por-parodia-tildada-de-antisemita_16765.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/director-de-caballeros-se-encuentra-con-el-comite-centr-al-israelita-tras-polemica-por-parodia-tildada-de-antisemita_16765.php)

DIRECTOR DE CABALLEROS SE ENCUENTRA CON EL COMITÉ CENTRAL ISRAELITA TRAS POLÉMICA POR PARODIA TILDADA DE ANTISEMITA

Principal

Director de Caballeros se encuentra con el Comité Central Israelita tras polémica por parodia tildada de antisemita

"Raúl Sánchez reafirma la continuidad de sus acciones, mientras que Roby Schindler, presidente del CCIU, destaca el consenso alcanzado con la agrupación."
"

Reunión entre Caballeros y el Comité Central Israelita del Uruguay

El director de la agrupación carnavalesca Caballeros, Raúl Sánchez, mantuvo una reunión con el Comité Central Israelita del Uruguay luego de que surgieran cuestionamientos sobre un fragmento de la parodia “El mercader de Venecia” de William Shakespeare, considerado "antisemita" por parte de la comunidad judía.

Postura de Raúl Sánchez

Sánchez expresó: “Nuestra intención era hacer una parodia, concursar y competir bajo los rubros y el reglamento que exige el carnaval. En ningún momento fue nuestra intención generar un sentimiento antisemita”. El director señaló que tras la reunión, se llevó consigo un gran aprendizaje y destacó el entendimiento alcanzado.

Añadió que desde la comunidad judía se les comunicó que no deseaban modificaciones.

Por lo tanto, la agrupación continuará con el mismo texto, argumentando que el reglamento del concurso no permite realizar cambios.

“Yo siento que no estamos siendo ofensivos”, afirmó Raúl Sánchez.

“Vamos a seguir haciendo exactamente lo mismo”, reiteró.

Reacción del Comité Central Israelita

Por su parte, el presidente del Comité Central Israelita del Uruguay, Roby Schindler, manifestó que, si bien se llegó a un acuerdo, la comunidad judía se siente dolida.

“Hicimos saber nuestro dolor, malestar y ofensa”, declaró Schindler.

También enfatizó que “no vamos a cuestionar el texto de Shakespeare, pero queremos expresar el sufrimiento de la comunidad judía frente a una interpretación que consideramos antijudía, antisemita y judeófoba”.

Schindler indicó que el comité optó por el diálogo y aseguró que Caballeros comprendió los sentimientos de la comunidad judía.

Se comprometieron a emitir un comunicado y a modificar la letra de la parodia en la medida que lo permita el reglamento, o a dialogar con las autoridades de Daecpu para discutir la posibilidad de incluir una aclaración al final de la presentación.

Decisiones en los Tablados Menores

En los tablados menores se ha acordado no reproducir la parodia “El mercader de Venecia”.

Schindler reflexionó al respecto: “Muchas veces, cuando se dice algo fuera de lugar o de forma inapropiada, el daño ya está hecho y cualquier reparación

posterior no tiene el mismo alcance que el daño causado. Ese es el único sabor amargo que me queda”.

Conclusiones

Este encuentro subraya la importancia del diálogo y la comprensión entre diferentes comunidades, así como el impacto que el arte puede tener en la sensibilidad cultural.

Información adicional

Para más información sobre el Comité Central Israelita del Uruguay, visite su sitio web oficial.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Director de caballeros se encuentra con el comite central israelita tras polemica por parodia tildada de antisemita

Tags

alcanzado, mercader, parodia, reglamento, central, caballeros, uruguay, antisemita, israelita, schindler, presidente, comunidad

Noticias relacionadas

3.8 * *Controversia en torno a la parodia de Caballeros en Carnaval 2025 por su contenido considerado "antisemita"*

4.3 * *El Partido Colorado expresa su firme rechazo a la parodia de "El mercader de Venecia" realizada por Caballeros*

- 4.2 *** *Yamandú Orsi compartió su perspectiva en el Comité Central Israelita del Uruguay y la organización B'nai B'rith*
- 3.7 *** *El Comité Central Israelita expresa su inquietud ante la situación actual*
- 4.4 *** *El Comité Central Israelita alza su voz ante la inminente liberación del asesino de David Fremd, manifestando una profunda inquietud*
- 3.7 *** *B'nai B'rith repudia un fragmento de la parodia de Caballeros al considerar que se eligió una obra con tintes antisemitas*
- 4.1 *** *Parodistas Caballeros aclaran en un comunicado que su actuación no tenía intenciones antisemitas*
- 3.5 *** *El Comité Central Israelita expresa su inquietud ante la situación actual*
- 4.5 *** *Álvaro Delgado ante el Comité Israelita: La encrucijada entre la certeza y el caos*
- 4.3 *** *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay

Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo